

Bronze für Finia Jauch

Am vergangenen Wochenende, 17./18.06.2023, fanden die Innerschweizer Leichtathletik Einkampfmeisterschaften auf der Allmend in Luzern statt. Der Anlass, an dem man sich mit den Besten der Zentralschweiz messen konnte, lockte auch einige Athletinnen des Leichtathletik Clubs (LC) Altdorf auf den Wettkampfpplatz. Laura Gisler, Kategorie (Kat.) Frauen, kämpfte sich in sehr guten 27.85s über die 200m Strecke ins Ziel. Die tollen Wetterbedingungen nutzte auch Finia Jauch, Kat. U18, voll und ganz aus. Über die 100m ersprintete sie sich eine neue persönliche Bestleistung (PB) mit 14.88s. Dies gelang ihr ebenso im Hochsprung, wo sie sich mit übersprungenen 1.30m (PB) die Bronzemedaille sicherte. In der Kat. U16 waren Michelle Zurfluh, Lenja Burch und Sara Bissig mit am Start. Michelle Zurfluh konnte sich über die 80m mit 10.99s im Vorlauf und 10.80s im Halbfinal sogar bis in den Final qualifizieren. Dort liessen die Kräfte leider etwas nach, weshalb sie mit immer noch sehr guten 11.03s den 8. Rang, des 37-köpfigen Teilnehmerfelds, erreichte. Im Weitsprung gelang ihr erstmals ein Sprung deutlich über die 4m-Grenze und schaffte mit 4.28m eine neue PB. Ebenso ein erfolgreicher Wettkampftag hatte Lenja Burch mit zwei neuen PB's. Über die 80m benötigte sie 11.52s und im Weitsprung miss man ihr weitesten Sprung bei 3.51m. Auch Sara Bissig absolvierte die technische Disziplin Weitsprung und durfte sich mit 3.66m ebenfalls über eine neue PB freuen. In der Kat. U14 waren mit Melanie Zurfluh und Luisa Gisler auch zwei Athletinnen des LC Altdorf's vertreten. Im 60m Sprint qualifizierte sich Melanie Zurfluh im Vorlauf mit 9.14s und damit neuer PB ins Halbfinal. Dort reichte es mit 9.16s leider nicht mehr weiter für den Finallauf. Weiter lief sie die 60m Hürden, wo sie die Ziellinie nach 12.68s überquerte. Im 2km Lauf zeigte sie ihre sensationelle Ausdauer und legte diese in gerade mal 8:03.55min zurück. Auch eine technische Disziplin liess sie nicht aus. So gelang ihr im Weitsprung ein Sprung auf die 3.83m. Luisa Gisler durfte sich in fünf absolvierten Disziplinen über vier neue PB's freuen. Im 60m Sprint mit 9.22s, im 600m-Lauf in 2:02.19min, weiter im Kugelstossen mit 7.42m und im Weitsprung mit 3.90m und klassierte sich damit auch gleich im mittleren Feld der 60 angetretenen Weitspringerinnen. Zum ersten Mal nahm sie an einem Wettkampf beim Speerwerfen teil. Den 400g schweren Speer warf sie auf 13.35m. Die jüngste Teilnehmerin des LC Altdorf's war Lena Mangold in der Kat. U12. Sie stellte sich ein straffes Programm über die beiden Wettkampftage zusammen und startete gleich in sechs verschiedenen Disziplinen. Beim 60m mit 10.69s und im Weitsprung mit 3.21m gelangen ihr gleich zwei neue PB's. Die Ziellinie über die 600m überquerte sie in 2:12.45min, den 60m Hürdenlauf in 13.53s. Die 2.5kg schwere Kugel stoss sie auf 4.26m. Abschliessend warf sie den 200g-Ball auf 15.85m. Etwas erschöpft, aber zufrieden reisten unsere jungen Athletinnen zurück und freuen sich schon jetzt, nach den verdienten Sommerferien wieder mit ausserkantonalen Gegnerinnen konkurrieren zu dürfen.